



# Consulta PRI gasto 2025

REFORMA / STAFF

Ante la próxima discusión del Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) 2025, el PRI lanzó la consulta “El dinero es tuyo, tú decides cómo gastarlo”, cuyo propósito es conocer la opinión de los mexicanos sobre la forma en qué deben distribuirse los recursos del próximo año.

La consulta concluirá el próximo 15 de noviembre, fecha en que iniciará la discusión sobre el presupuesto para el próximo año y durante la cual, según el partido, la bancada priista en la Cámara de Diputados presentará una propuesta basada en los resultados del ejercicio.

El PRI compartió en sus redes sociales el acceso al portal de enlace para llenar un formulario.

“Ese dinero proviene de tus impuestos, es tuyo y debes de decidir cómo gastarlo, por eso es importante tu participación para que desde la bancada del PRI tu voz sea escuchada”, indicó el tricolor en un comunicado.

De acuerdo con el partido, históricamente los mexicanos han quedado completamente fuera de la consideración y discusión del PEF, cuando éstos deben participar.

Con base en esta campaña, el PRI igualmente invita a enviarle un WhatsApp.